

Sensationsfund im Pongau

Archäologen fanden Werkskasten aus der Bronzezeit

MÜHLBACH (SN). Sensationsfund auf dem Mitterberg in Mühlbach am Hochkönig: Archäologen stießen bei ihren Grabungen auf einen vollständig erhaltenen Werkskasten aus der Bronzezeit. Der Kasten dürfte aus dem 15. bis 10. Jahrhundert vor Christus stammen. Der Fund verspricht „wesentliche, neue Erkenntnisse über

die Technik der bronzezeitlichen Kupferaufbereitung“, heißt es. Der Fund am Troiboden wird am Montag vom Fonds zur Förderung der Forschung HiMAT im Hochköniggebiet präsentiert. Hintergrund: Auf dem Mitterberg befand sich in der mittleren und späteren Bronzezeit das größte Kupfererzbergwerk Europas.